Bericht und Beschlussempfehlung

des Innen- und Rechtsausschusses

Wahl der Präsidentin oder des Präsidenten des Oberlandesgerichts bei dem Schleswig-Holsteinischen Oberlandesgericht

Zur Besetzung der Stelle der Präsidentin oder des Präsidenten des Oberlandesgerichts bei dem Schleswig-Holsteinischen Oberlandesgericht hat die Ministerin für Justiz, Frauen, Jugend und Familie des Landes Schleswig-Holstein dem Landtag gemäß §10 Abs. 3 des Landesrichtergesetzes einen Vorschlag mit einer Person zugeleitet.

Der zuständige Innen- und Rechtsausschuss hat am 14. November 2001 in öffentlicher Sitzung die Bewerberin gehört und in nicht öffentlicher Sitzung über die Bewerbung beraten.

Mit den Stimmen der Fraktionen von SPD, CDU und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN bei Enthaltung des Vertreters der Fraktion der FDP unterbreitet er dem Landtag folgenden

Wahlvorschlag

Der Landtag wolle beschließen:

Konstanze Görres-Ohde wird zur Präsidentin des Oberlandesgerichts bei dem Schleswig-Holsteinischen Oberlandesgericht gewählt.

Monika Schwalm Vorsitzende